

Int. Rassehundausstellung Nürnberg

Am 11./12.01.2014 fand wieder die Rassehundausstellung in Nürnberg, unser "Heimspiel" wie wir es nennen, statt. Wie immer fanden wir uns schon frühzeitig am Ring ein und hatten Glück, dass wir eine Box direkt neben dem Ring ergattern konnten.

Gemeldet waren insgesamt vier Slovensky Cuvac, 2 Rüden in der Offenen Klasse, 1 Hündin in der Offenen Klasse und 1 Hündin in der Championklasse. Die Ring-Gegebenheiten waren größtmäßig in Ordnung, bedauerlicherweise war in diesem Jahr nicht einmal ein Streifen Teppich ausgelegt. Gegen ca. 13 Uhr waren wir dann endlich an der Reihe. Der Richter, Herr Peter Machetanz, konnte sehr gut mit unseren "weißen Riesen". Auch der anwesende Zuchtrichteranwärter bemühte sich sehr. Unser Ivo war echt toll, ganz gelassen, fast schon gelangweilt hat er alles über sich ergehen lassen. Er war mir gegenüber aufmerksam und hat sich nicht von der außen am Ring herrschenden Unruhe ablenken lassen. Unser Ergebnis konnte sich daher sehen lassen. Bei der BOB Platzierung mussten wir uns der schnee-weißen Schönheit Arisa z Petroupima geschlagen geben.

Schade war nur, dass so wenige Cuvac gemeldet waren, wobei wir wussten, dass es krankheitsbedingt Ausfälle geben würde. Aber wir haben auch Besuch bekommen. Oskar von der Stockacher Halde und seine Besitzer haben sich mal umgeschaut. Ivo war sehr geduldig mit Oskar, er durfte sogar mit in die Box und von seinem Wasser saufen. Nur ganz am Schluss, nach der letzten Runde im Ring wurde es Ivo dann doch zuviel und er hat ihn mal zurecht gewiesen.

Ergebnisse:

Klasse	Hundename	Formwertnote
<u>Rüden:</u>		
Offene	Ivo von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, CACIB, CAC
<u>Hündinnen:</u>		
Offene	Arisa z Petroupima	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, CACIB, CAC, BOB



Susanne Rafalski, Ausstellungsobfrau, mit freundlicher Unterstützung von Christine Lotz